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中共南京信息工程大学委员会常委会会议纪要 
 

（2024年第29期） 

 

12月13日上午，学校召开党委常委会扩大会议，校党委书记

尚洪波，副书记陈海山、闵锦忠，党委常委周乃贵、胡明保、韦

忠平、金自康、马嫣、张新厂、吴波、陈涛出席会议，纪委副书

记梁成及相关单位负责人列席会议。会议由校党委书记尚洪波同

志主持。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

一、“第一议题”学习 

会议学习了习近平总书记对新时代马克思主义理论研究和

建设工程作出的重要指示精神，传达学习了全省教育大会精神，

要求深入学习并贯彻落实。 

二、组织干部工作 

会议传达学习了上级有关文件精神。 

会议研究同意并投票通过了部分科级干部职务调整。 

会议听取了部分空缺科级职位考察人选的考察情况汇报，投

票确定了提任人选。 

会议研究审议并投票通过了党员发展名单。 

会议研究审议并通过了南京信息工程大学干部兼职申请。 
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三、统战工作 

会议传达学习了《江苏省统一战线理论研究基地管理办法

（试行）》精神，听取了学校统一战线理论研究基地建设情况汇

报，并研究部署有关工作举措。会议要求，要将统战理论研究基

地建设作为促进学校统战工作提质增效的重要平台抓手，进一步

聚焦理论研究重点，强化平台服务保障，探索多元评价体系，持

续提升平台建设成效。 

四、制度建设工作 

会议审议通过了《南京信息工程大学突发事件应急预案（修

订）》，要求聚焦常备结合、完善处置流程、强化部门协同，确

保制度有力执行。 

五、学生宿舍建设工作 

会议听取了文园新建学生宿舍有关情况的汇报，研究并同意

项目前期有关经费申请，要求结合学校实际、立足长远规划，统

筹考虑用地需求、使用便利、维护成本等多种因素，进一步调研

论证建设方案。 

六、人才公寓三期工作 

会议听取了人才公寓三期工作情况的汇报，研究并同意启动

第四批次选房工作，优化新引进人才购买及配套政策，强化专班

工作开展。会议要求，周全考虑各方因素，细化落实方案，做好

政策宣传，及时回应教职工关切，确保工作办好办实。 

分送全体校领导、党委委员。 

2024年12月13日 
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出  席：尚洪波  陈海山  闵锦忠  周乃贵  胡明保 

韦忠平  金自康  马  嫣  张新厂  吴  波 

陈  涛 

列  席：梁  成  吴广宇  郭  杨  徐  萍  周显信   

        蒋明敏  尹才祥  李  健  王进山  朱晓东 

沈伟峰  杨丰政  付兆锋  李奇松  杜景林        

        曹信邦  刘雨华  饶  建  陶  涛  王继东 

孙  卓  

记  录：于  杰  朱  玲 

 

                                                                                                                                                                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（此件仅限校内发布） 

南京信息工程大学党委办公室             2024 年 12 月 13 日印发 

 


